

**AMICALE SIDECARISTE DE FRANCE**



25ème RASSEMBLEMENT INTERNATIONAL DE SIDE-CARS

**2010**

**Quinsac**

**Gironde (33)**

# AMICALE SIDECARISTE DE FRANCE



25ème

## INTER ASF

RASSEMBLEMENT INTERNATIONAL DE SIDE-CARS

09 au 15 AOÛT 2010

# QUINSA C



*En Gironde (33) sur les bords de la Garonne*

*La région Aquitaine de l'amicale de sidecariste de France  
vous souhaite la bienvenue*

# ÉVÉNEMENT

# Des side-cars par centaines

Aujourd'hui  
dans



RASSEMBLEMENT INTERNATIONAL DE SIDE-CARS FAMILIAL  
12 AU 15 AOÛT 2010

## **PROGRAMME INTER ASF 2010**

**Lundi 9 Août** : (service minimum)

Accueil des premiers participants. Journée libre

**Mardi 10 Août** : (service minimum)

Accueil et journée libre. Promenade au choix (cartes de la région)

**Mercredi 11 Août** : (service minimum)

Accueil et journée libre. Promenade au choix, propositions à l'accueil, ...

**Jeudi 12 Août** :

Petit déjeuner par la région Bretagne, animations aux enfants et premier rendez-vous à 10h30–11h à la cave coopérative de Quinsac. Explications sur la vinification du claret. Visite des chais et dégustation. L'après-midi, ballade dans la région. Le soir, apéritif sur le site. Soirée cabaret au Chanteclair.

**Vendredi 13 Août** :

Petit déjeuner par la région Rhône Alpes. 9h30-10h départ pour Saint Aignan et son château dans la région de Libourne. Visite et dégustation. L'après-midi, visite sur Saint Emilion, pour ceux qui le désire. En soirée, apéritif sur le site suivi sur d'un repas sur la place du village (sur réservation) nombre de places limitées.

**Samedi 14 Août** :

Petit déjeuner par la région Midi Pyrénées, ballade au choix, farniente, animations enfants. En soirée, apéritif Tapas et animation musicale et remise des prix. Discours du président, du secrétaire, du maire du village, etc. Repas entre nous. Barbecue, ...

**Dimanche 15 Août** :

Petit déjeuner par la région Paca, farniente, ballade et repos

QUINSAC

# Un village de side-cars

## ÉVÉNEMENT

300 machines  
et presque autant  
de familles

DOMINIQUE ANDRIEUX

d.andrieux@sudouest.fr

« Trois cents side-cars, 700 personnes, c'est tout bon pour le rayonnement de Quinsac. » Bernard Villate était rayonnant hier après-midi en voyant le stade municipal envahi de machines et de side-caristes venus de toute la France mais aussi de la Belgique, d'Allemagne, d'Angleterre et d'Espagne. La majorité d'entre eux ne rateraient pour rien au monde le traditionnel rassemblement que leur propose, chaque année dans une région différente, l'Amicale side-cariste de France (ASF).

Si tous les fans de ce mode de locomotion se retrouvent ici depuis le début de cette semaine et jusqu'à dimanche, c'est pour beaucoup grâce au Quinsacais Bernard Villate, à la municipalité, et au comité des fêtes, qui se sont impliqués dans l'organisation logistique. Side-cariste de longue date, M. Villate avait organisé des rassemblements. « Le dernier remontait à 1991, à une époque où l'on était moins pointilleux sur ce type, ce qui permettait d'aller là où on voulait bien de nous », évoque-t-il.

Près de vingt ans plus tard, ils sont quatre fois plus nombreux à avoir planté la tente le long de la main courante du stade municipal.



300 side-caristes rassemblés à Cénac jusqu'à dimanche. PHOTOS MAIRIE HUGUENIN

### Une autre mentalité

À entendre Marc, le Belge, les side-caristes partageraient la même histoire. « On vient tous de la moto solo, et pour poursuivre la passion, quand les enfants arrivent, on passe au side. » Il parle au pluriel parce que ses jumeaux ont aujourd'hui 12 ans. Et avant Quinsac, parents et enfants étaient en vacances en Norvège.

Hier après-midi, alors que beaucoup de side-caristes avaient pris la direction du littoral ou des paysa-

ges et châteaux des environs, on percevait une ambiance familiale, calme. À l'exemple de ces enfants participant à un atelier modelage, sur terre. Rien que des petits side-cars... « C'est la passion moto mais avec une autre mentalité », confirme Bruno Montagut, le président de la région Aquitaine pour l'ASF. Et d'ajouter, « rien de comparable avec les écarts des concentrations, ici on n'a pas de service d'ordre ».

« Pour nous, c'est un moment de repos et d'échange mais ne pensez

pas que l'on ne parle que de notre passion pour la moto », glisse un couple de Bretons venu, lui, sans ses enfants.

À quelques encablures, on croit sait Lemon, un Anglais de Wirksworth, au nord de Londres. Lui a fait le déplacement avec femme et enfants (2), 1 600 kilomètres. Le Belge Marc, après l'avoir aidé à réparer un problème de freinage, tentait de lui apprendre hier après-midi comment chez lui on appelle les radars « le gaulfrier » !

## « Ce sont nos vacances »

■ Une caravane dans un village de toile, cela se remarque trop pour ne pas déranger le propriétaire de sa sieste. « C'est un modèle pliant de 300 kilos que j'avais repéré sur Internet », raconte Daniel. Ce Breton de Morlaix n'a pas hésité longtemps après avoir lu dans l'annonce qu'elle était « tractable par un side-car ». Depuis, lui et Nathalie ainsi que Morgane, 14 ans et Titouan, 11 ans, parcourent les routes de France. « Il faut quand même une moto puissante compte tenu du poids mais il y a ce qu'il faut avec mon side-bike et ses 140 chevaux pour un total de 600 kilos », note le side-cariste. La petite famille est une inconditionnelle du rassemblement annuel de



Side-car et caravane : 4 places

l'Amicale. La preuve en est : « Cette année, ce sont nos vacances car je n'ai pu avoir qu'une semaine ».

D. A.

## « Je m'amuse plus avec un side »

■ Alex, 11 ans et sa maman Virginie, 43 ans, éducatrice spécialisée près de Montargis (45), participent tous les ans à cette semaine organisée par l'ASF. « L'attelage, c'est la poussette d'Alex. Il se promène dedans depuis qu'il a 2 mois et demi. Il était dans son siège auto, attaché, comme dans une voiture. » Virginie trouve cela tout naturel. Tout comme Alex, blondinet de 11 ans, qui accompagne sa maman pour cette semaine de vacances un peu particulière, où tous les passionnés se retrouvent. Pour lui, l'exception serait plutôt de se promener en voiture. « J'ai moi aussi un Piwi 50 attelé et j'ai aussi un quad », précise-t-il fièrement. Quant à Virginie elle



Virginie et Alex

ne se voit pas revenir sur une solo. « L'équilibre et les sensations sont très différents, je m'amuse plus avec un side-car qu'à moto ».

M. H.

RASSEMBLEMENT INTERNATIONAL DE SIDE-CARS FAMILIAL  
12 AU 15 AOÛT 2010

